

24.05.2023

Aufenthaltsqualität in der Au verbessern durch Errichtung Tischen und Bänken an geeigneten Stellen

Antrag:

Der Bezirksausschuss möge beschließen, die Hauptabteilung Gartenbau des Baureferats der Landeshauptstadt München damit zu beauftragen, an vorgeschlagenen Stellen Tisch-Bank-Kombinationen zu errichten, um die Aufenthaltsqualität zu verbessern.

Begründung:

In der Unteren und Oberen Au in München gibt es viele Stellen, die es Bürgerinnen und Bürgern ermöglichen, abseits von Verkehrslärm Freizeit im Grünen zu verbringen, bzw. mit ihren Kindern vor Ort Zeit an der frischen Luft zu verbringen.

Die vorhandenen Sitzmöglichkeiten beschränken sich bisher meist auf Parkbänke. Die Ergänzung um Kombinationen aus Bänken und Tischen ermöglicht es den Verweilenden, an den entsprechenden Stellen beispielsweise Mahlzeiten einzunehmen bzw. via „Mobile Work“ zu arbeiten.

Insbesondere für Bürgerinnen und Bürger mit niedrigem Einkommen, denen es oftmals nicht möglich ist, die vorhandenen gastronomischen Angebote (Gartenwirtschaften, Biergärten) anzunehmen, würde eine attraktive Möglichkeit geschaffen, mehr Zeit im Öffentlichen Raum zu verbringen und unsere Öffentlichen Plätze damit weiter zu beleben.

Ausführungsvorschlag:



Um die Teilhabemöglichkeiten für Rollstuhlfahrer*innen zu verbessern, sind barrierefreie Tisch-Bank-Kombinationen (mind. einseitig mit Rückenlehne) zu verwenden: Die Unterkonstruktion ist so eingerückt, dass Rollstuhlfahrerinnen und -fahrer ohne Probleme an die Stirnseiten der Tische heranfahren können. (Bildquelle: <https://www.heidelberg.de/1071123.html>)

Mögliche Standorte:



Kronepark: rechts vom Ausgang „Am Nockherberg“
(oberhalb Crönlein)



Kronepark: mit Blick auf den Spielplatz



Stadtbalkon Hochstraße



Spielplatz „Am Neudeck“



Frühlingsanlagen: Am Rande der Kapellenwiese

Antragsteller:

Fraktion DIE LINKE im Bezirksausschuss Au/ Haidhausen
Dominik Wetzels und Brigitte Wolf